

MAGAZINE

Bati Tuud Koramil Cawas Upacara Hari Pahlawan di MTS N 5 Cawas

Budiyanta - KLATEN.MAGZ.CO.ID

Nov 11, 2022 - 15:05



Bati Tuud Koramil Cawas Upacara Hari Pahlawan di MTS N 5 Cawas

Klaten - Bati Tuud Koramil 20/Cawas [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) Pelda Timbul Prawoto beserta 1 orang anggota Babinsa melaksanakan kegiatan Upacara Bendera Hari Pahlawan di MTsN 5 Kecamatan Cawas Kab Klaten. (10/11/2022)

Dalam kegiatan Upacara tersebut Kepala Sekolah MTsN 5 Drs. Sunyata, MM memberikan kepercayaan kepada Bati Tuud Koramil Cawas Pelda Timbul Prawoto sebagai pembina upacara.

Dalam amanatnya sebagai pembina Upacara Bati Tuud menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kepala sekolah dan seluruh pengajar yang telah memberikan waktu dan kesempatan sehingga pelaksanaan kegiatan upacara bendera dapat berjalan dengan khidmat, tertib dan lancar.

Lebih lanjut, Pembina upacara mengharapkan agar siswa siswi benar benar dapat mengetahui dan memahami tentang wawasan kebangsaan.

“Dengan memiliki semangat nasionalisme dan patriotisme, Sebagai bangsa Indonesia para siswa harus mengetahui 4 pilar kebangsaan yakni Pancasila, UUD 1945, NKRI, dan Bhineka Tunggal Ika,” ungkap Pelda Timbul Prawoto.

Dalam amanatnya disampaikan juga makna upacara bendera bagi para siswa agar selalu mengingat sejarah Negara Kesatuan Republik Indonesia dan para pahlawan Bangsa, karena bangsa yang besar adalah bangsa yang tidak akan pernah melupakan sejarah dan mengenang jasa para pahlawan Kusuma Bangsa.

“Upacara pengibaran bendera tidak hanya seremonial dan dianggap sebagai rutinitas saja akan tetapi untuk menanamkan sikap disiplin dan rasa cinta kepada tanah air, lebih luas dengan upacara pengibaran bendera menunjukkan bahwa kita bangsa yang berdaulat dan memiliki kemerdekaan yang diakui oleh dunia internasional,” pungkask Bati Tuud Koramil 20/Cawas.

Ditengah amanatnya Pelda Timbul Prawoto berharap para siswa dapat meneruskan dan mengisi kemerdekaan dengan kegiatan belajar, rajin, kreatif disiplin dan tekun, untuk meraih cita cita yang diinginkan dan dapat mewujudkan mimpi dan impian para siswa di waktu yang akan datang. (Red)